Hechos de Texas pueden pasar en el país: diputados

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

UN MULTIHOMICIDIO como el ocurrido ayer en una escuela en Uvalde, Texas, puede replicarse en el país, debido al contexto de inseguridad que ya atraviesa México, coincidieron diputados.

El diputado morenista, Armando Arvizu, refirió que esto puede repetirse, debido a que existen antecedentes, como enfrentamientos o lo ocurrido en Celaya, donde 11 personas fueron asesinadas.

"Antes era muy dificil conseguir un arma y, al dia de hoy, ya cualquier persona puede traer un arma, cualquier persona te puede matar. Tenemos acceso de forma muy sencilla", dijo en entrevista con La Razón.

No obstante, recalcó que no se viven las mismas condiciones que en Estados Unidos, pues "aquí no se crece entre armas y no puedes ir a la tienda de la esquina y comprar cualquier tipo; sin embar-

go, no estamos exentos por toda la ilegalidad de las armas que entran a nuestro país".

El coordinador parlamentario del PRD en San Lázaro, Luis E. Cházaro, afirmó que circunstancias similares se viven a diario en el país, aunque manifestadas de formas diversas y con un número mayor de víctimas.

"Lo de Texas fue en un solo acto, pero, insisto, el día que mueren 20 en Texas hay 118 muertos en México, 118 familias de luto por la fallida estrategia en materia de seguridad", comentó.

Por ello, reclamó que a pesar de las exhortaciones para modificar el plan de seguridad, el jefe del Ejecutivo federal contesta que "también cuida a los criminales porque tienen derechos humanos", menciono.

Al respecto, el diputado del PRI, Carlos Iriarte, refirió que la apuesta del Gobierno debe ser escuchar a todas las voces y apostar a la prevención y fortalecer los cuerpos de seguridad para que puedan responder ante cualquier emergencia.

"Algo que trascendió en lo ocurrido en Texas es que fue un miembro de la Patrulla Fronteriza el primer respondiente

a un llamado de emergencia. Esto advierte que los cuerpos de seguridad están coordinados. Eso debe pasar: fortalecer la coordinación entre los órdenes de Gobierno", sugirió.

21

Muertos dejó el incidente en Uvalde, 19 de ellos, menores